

Komitmen Selalu Hadir Ditengah Masyarakat Kapolsek Kotabaru Laksanakan Jumat Curhat

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Jun 7, 2024 - 12:20



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Iptu Suherlan, S.H. bersama anggota, melaksanakan kegiatan "Jumat Curhat" di Desa Pangulah Selatan, Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang. Jumat pagi (07/06/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung berbagai permasalahan yang dihadapi warga.

Tujuan dari kegiatan ini adalah Menjalin silaturahmi dengan masyarakat Desa Pangulah Selatan Kecamatan Kotabaru agar tercipta kedekatan antara Polri dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. memberikan himbauan mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Mendengarkan saran, pendapat, dan masukan dari masyarakat terkait permasalahan kamtibmas.

Kapolsek menambahkan pentingnya kerjasama dan komunikasi antara Polri dan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kami siap mendengarkan setiap keluhan dan saran untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Selama acara berlangsung, warga Desa Pangulah Selatan diberikan kesempatan untuk menyampaikan berbagai masalah yang mereka alami, mulai dari isu keamanan hingga kondisi sosial di desa. Kapolsek juga memberikan sejumlah himbauan terkait kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini disambut baik oleh warga yang hadir. Mereka merasa senang dapat berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian dan menyampaikan aspirasi serta keluhan mereka. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara warga dan Polri.

"Kami sangat berterima kasih atas kesempatan ini. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut agar hubungan antara masyarakat dan polisi semakin erat," ujar salah satu warga.

Kapolsek menutup acara dengan menyampaikan apresiasi kepada warga yang telah berpartisipasi dan berharap kegiatan "Jumat Curhat" dapat terus dilaksanakan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan keluhan dan mencari solusi bersama," tutup Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpwirdhantohadicaksono